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令和４年９月 27日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

山 城 正 輝   印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 520 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 大湾・古堅ワンジャンクントウ排水路等、改善策 

 （１）県道 16号線から古堅ガーまでの排水路沿い植栽を伐採すべ

きではないか。 

（２）排水路沿いに管理道を復元すべきではないか。 

（３）排水路に安全柵を設置すべきではないか。 

（４）隣地を整備している村民と協力・援助しながら、排水路及び

文化財地域として開発すべきではないか。 

（５）県道 16 号・丸秀建機沿いにある「めがね橋」の改善は、ど

のように進捗しているか。 

 

２ 長浜ダムの水質浄化等 

 （１）「スプリンクラー」からの水の悪臭と水をかぶったあとのか

ゆみ等、苦情があるが水質についてどう考えているか。 

 （２）ダムへの水脈水質調査と対策を考えるべきではないか。現状

の水質基準はどうなっているか。 

 （３）展望台南側の扉を開放して、村民に利用させるべきではない

か。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

（４）この扉への流水、流石、流木等の詰まりが見られるが改善すべ

きではないか。 
 

 

 

３ 県・村道等の安全対策等 

（１）県道 16号線 

  ① 古堅交番からワンジャクントウ(旧サンマート)までの間に 

街灯が必要ではないか。 

  ② その間の街路樹剪定と植栽枡の管理が不十分ではないか。 

（２）長浜萩川原中央直線道 

   ① 長浜 3151番地辺りから座喜味城北「くるち公園」辺りまで

の直線路でのスピードアップが危険であり、対策すべきと言わ

れているがどうか。また、この沿路へのゴミ捨ても多いと言わ

れている。対策が必要ではないか。 

（３）村道座喜味 10 号線５号線     

① 村ミュージアムから南への細い直線路 (座喜味公園辺り)で

のスピードアップが危険であり、対策を考えるべきではない

か。 

 ② 村道座喜味上地線(栄通り)との交差点、県道 12号線との交

差点は、特に対策強化すべきではないか。 

 

 

４ 村議選投票率の大幅アップと体制問題 

（１）2022 年村議選の投票率が前回より約６％もアップした事は、

高く評価される。その要因と取り組みは、どういうものだった

か。 

（２）掲示板の番号打ち間違いと、開票遅れの原因は何だったのか。 

 （３）総務課長と３名の職員は、候補者等に適切に対応していたが、

ダブル選挙の中で総務課長兼務は厳しかったのではないでしょ

うか。その体制について説明を求める。 

 

 

 


